



## Frühling ist, wenn die Seele musikalisch denkt.

Zeit für etwas Neues – denken Sie musikalisch.

**Harfe, Saxophon, Klarinette, Querflöte** – oder was darf es sein?

Pflücken Sie musikalische Blumen bei uns. Wir begrüßen Erwachsene und Kinder ebenso. Steigen Sie ein mit einem Abo (nur Erwachsene) oder im Semester.

**Buchen Sie eine Beratungslektion bei:**

Musikschulverwaltung, Monika Häslar, 044 209 98 93 [monika.haesler@schule-zumikon.ch](mailto:monika.haesler@schule-zumikon.ch)

### HARFE



Die Harfe ist wie ein magisches Instrument mit riesigen Flügeln aus Saiten. Ihre Klänge können sanft und schön sein, aber wisst ihr was? Sie kann auch richtig laut und temperamentvoll sein. Mit der Harfe könnt ihr zauberhafte Melodien spielen und sogar laute Abenteuer erleben. In der Regel beginnt ihr mit dem ersten Unterricht auf einer Hakenharfe. Ihr seid ab dem 7. Altersjahr herzlich willkommen. Die Harfe ist sowohl ein Solo- als auch ein Begleitinstrument und die Literatur ist sehr vielseitig.

Lasst uns gemeinsam die Welt der Musik erkunden!

[Anne-Sophie Vrignaud](#)

### SAXOPHON



In meinem Saxophonunterricht erleben die Schüler eine angenehme Zeit, nehmen neue Fertigkeiten mit nach Hause und steigern ihre Begeisterung für das Trainieren. Das Saxophon ist bereits für Kinder ab etwa 6 Jahren zugänglich, da es spezielle Modelle für kleine Hände gibt.

Es zeichnet sich durch seine Vielseitigkeit aus und passt perfekt zu einer breiten Palette von Musikgenres wie klassische Musik, Pop, Rock, Jazz.

Mit dem Saxophon kann ich in verschiedenen Musikensembles wie Harmonie, Pop/Rock-Bands, mit Begleitung oder sogar in Big Bands mitspielen.

Geniessen Sie die Musik mit diesem aussergewöhnlichen Instrument.

Ich freue mich auf Ihren Besuch,  
herzlich, Gemma Galeano

Gemma Galeano ist ab August 2024 die  
Saxophonlehrerin an der Musikschule Zumikon

[Gemma Galeano Ballestar](#)

## KLARINETTE



Spielen auf der Klarinette ist wie eine Reise in eine Welt voller Musik, die nur darauf wartet, von euch entdeckt zu werden! Wenn ihr die Klarinette spielt, könnt ihr wunderschöne Melodien erzeugen, die sowohl ruhig und sanft als auch lebhaft und fröhlich sein können. Ihr lernt, wie man Töne formt und Gefühle durch Musik ausdrückt.

Die Klarinette ist ein äusserst vielseitiges Instrument. Von sanften, zarten Tönen bis hin zu lebhaften, schrillen Klängen kann sie eine breite Palette von Emotionen und Stimmungen ausdrücken. Ihre Fähigkeit, sich nahtlos zwischen leisen und lauten Passagen zu bewegen, macht sie zu einem äusserst flexiblen und dynamischen Instrument.

Sie ist in vielen verschiedenen Musikgenres zu Hause. Von klassischer Musik über Jazz bis hin zu traditionellen Stilen wie Zigeunermusik, Klezmer und Volksmusik bringt sie ihren einzigartigen Klang und ihre Vielseitigkeit ein

[Caroline Inderbitzin](#)

## QUERFLÖTE



Gefällt dir der Zauberklang der Querflöte? Warum also nicht einmal selbst ausprobieren? Vielleicht gelingt es dir schon beim ersten Mal, einen Ton herauszulocken! Wenn du Freude hast an schönen Klängen und geduldig bist, wirst du bald deinen Lieblingsmusik- und Stil finden. In meinem Querflötenunterricht kannst du in offener, humorvoller Weise, spielend und konzentriert deine Ziele erreichen. Herzlich,

[Ildiko Bende](#)

